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平成 ７年度第 ４回幹事会報告

平成７年１０月５日 淀川キリスト教病院

Ｉ 報告・協議事項

事務局 ｍ 務・会計） ①担当幹事の都合に

より予定を変更して幹事会会場を表記にした。

②第６４回近畿地区医学図書館協議会例会（１０

／ｌｌ京都府立医科大学附属図書館）の案内が

あり、事務局から小田中徹也と会員の須井麻

由美氏（三菱京都病院）が出席予定。③日本

病院会全国図書室研究会（９／２８．２９東京）に

シンポジストとして小田中が「阪神大震災と

図書館員」をテーマに報告した。④総務連絡

事項：特になし。⑤会計から収支経過報告。

研修部 見学会（８／２５大阪府立看護大学附属

図書館）への参加者は１１名。名古屋研修会の

準備状況について説明があり、第３回幹事会

での決定以降に企画において若干の変更が

あったことが説明。

会誌編集部 会誌１５（１／２）’９５の発行経過、会

誌１５（３）’９５の編集状況について報告があり、

発行の遅れについて説明があった。１５（４）’９５

の編集状況は順調であることが報告された。

また、部内学習会や訂正記事、収支決算につ

いても報告があった。

統計調査部 平成６年度年次統計調査報告と

重複雑誌目録について集計、編集、経費の報

告があった。なお、同報告類は９月２２日に会

員に配布された。報告書の内容は、担当者以

外にも親しみやすい体裁と内容にするよう

図っていくことが提案された。

ｎ 決定事項

病院図書室におけるパソコンの普及と、社

会におけるコンピュータ・ネットワークの浸

透が予測される中で、協議会もパソコン通信

－１６８－

の利用について検討することにした。そのた

め、パソコン通信の機能や経費、会員の意向

や受入れ体制を今後さらに詳しく把握して事

業化の可能性を探ることになった。

《訂正とおわび》

１５巻３号（１１３Ｐ）幹事会報告新入会員紹

介覧を下記のように訂正してください。

市立川西病院

院所：辻井潔→院長：辻井潔

深くおわび申しあげます。




